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女子プロゴルファー 神谷そら選手
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会長挨拶

出席率 79.69％

会員69名　出席51名  （出席計算人数56名）

出席報告 福岡逸人 出席委員

　皆さん、こんにちは。先日のボジョレーヌーボ例会、
大変お疲れ様でした。台北延平RC、福岡西RC合わせ
て60名近くという、本当に多くの方がお見えになりま
した。ゲストの皆様には、とても楽しんでいただき、お帰
りいただけたのではと思います。それに前後して行った
多くの行事も含め、しっかりとご対応いただき、誠にあ
りがとうございました。
　また、それに先立って行われた地区大会では、瑞穂
RCの米山記念奨学金の累計が6,000万円を超えたと
いうことで、感謝状を頂戴しました。ここまで積み上げていただいた先輩方、
そして毎年寄付いただいている、現役メンバーの皆さんに、心より感謝申し上
げます。
　さて本日は、女子プロゴルファーの神谷そら選手にお越しいただきました。 
のちほどお話しいただきます。現役のプロゴルファーがお見えになるという、 
めったにない機会です。私自身はゴルフをしませんが、折角の機会ですので、 
神谷選手にも、そしてゴルフをされる瑞穂RCのメンバーにも、ゴルフに関わっ
た話をさせていただきたいと思います。ゴルファーに縁起の良い神社やお寺
が日本のあちこちに、あるそうです。東京の浅草に、鷲神社という神社があり
ます。この時期、酉の市で賑わう有名な神社ですが、鷲は漢字で、鳥の「わし」
という字を書くことから、これをイーグルと読んで、イーグル達成や、ゴルフの
技術向上、飛距離アップを祈願したり、ゴルフ守も授与されているそうです。 
　また、お寺では、長野県伊那市高遠町にある弘妙寺というお寺がゴル
ファーの間では有名だそうです。高遠という地名にちなんで、「高く遠く」に
ボールを飛ばすことから、ゴルフ寺とも呼ばれているそうです。お守りに、百切
成就、スリーパット除、OB除等があり、マーカーなども販売しているそうです。 
また、群馬県の全性寺というお寺には、悟留譜（ごるふ） 観音菩薩が鎮座して
いるそうで、右手にパター、背中には13本のゴルフクラブを背負っているんだ
そうです。
　熱田神宮には、ゴルフ守はありませんが、勝ち運を呼びこむということにか
けては、とても縁起がいいと自負しています。草薙御剣を祀ることから、古来よ
り武運長久、戦勝祈願にお参りする人などが多く、なかでも有名なのは、織田
信長公が桶狭間の戦いの前に、 熱田神宮で戦勝祈願し、勝利の御礼として、
信長塀を奉納したことだと思います。近いところでは、キムタクが映画のヒッ
ト祈願に訪れ、ヒット御礼に再度参拝。映画でキムタク扮する信長の使った
刀を奉納してくださいました。また、中日ドラゴンズや名古屋グランパスと
いった地元のプロチームが、シーズン前に必勝祈願をされています。神谷選
手も、この例会後に参拝いただけると伺っています。神谷選手は、今シーズン
大活躍でしたが、来年はさらに飛躍され、無事にシーズンを過ごした御礼と、
翌シーズンの活躍をということで参拝していただけるとありがたいと思ってい
ます。
　また、瑞穂RCのメンバーも、ゴルフで、どうしても勝ちたいと思う時があれ
ば、是非、熱田神宮をお参りください。

11/30（木）　13：40～指名委員会　4F「杉の間」
　　　　　　18：00～指名委員会懇親会　蓬莱軒「神宮店」へ変更
12/7(木)　　18：00～クリスマス家族会 名古屋観光ホテル2Ｆ「曙の間」
12/14（木）　第３回クラブフォーラム　12：30～ヒルトン5F「銀扇の間」
　　　　　　第６回理事会　　　　　13：40～4F「杉の間」
12/2（土）　　熱田RAC招待行事　15：00～17：30
　　　　　　場所：ナカトウ丸の内ビル2階 第1会議室
　　　　　　（担当：近藤茂弘さん、村瀬さん）
12/4（月）　　瑞陵インターアクト　16：30～瑞陵高校社会科室
　　　　　　（担当：岡部さん、山﨑さん）
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先日、琵琶湖で開催されたバス釣りの大会で優勝しました。
一生の思い出になりました。
先日は妻の誕生日にお花をいただきました。ありがとうございました。
11月10日は妻の誕生日です。お花をいただきありがとうございました。
先日、野球部忘年会にて瑞穂RC野球部監督に就任致しました。前監督、野﨑さん
には及びませんが、一生懸命に精進致します。
メンバーよろしくお願いします。
先日野球部納会お疲れ様でした。本多さんお世話になりました。
先日の野球部納会お疲れ様でした。関谷さん先日のホールインワンコンペ
楽しかったです。
野球部の納会お疲れ様でした。本多さん、おいしい料理ありがとうございました。
関谷さんホールインワンコンペ豪華な景品ありがとうございました。
神谷プロ優勝おめでとうございます。来期は賞金女王を目指してください。
どうしたらドライバー飛ぶようになりますか？
11月11日と12日に日本のバス釣り聖地、琵琶湖でアングラーの頂点を決める西日本
最大級のトーナメントがあり、見事なべちゃんが琵琶湖のトップアングラー総勢60名の
中から見事2023年王者に輝きました。おめでとうございます。
先日の台北延平RC来訪では、皆さんお疲れ様でした。
爆買いのパワーを肌で感じました。

関谷さんありがとうございました。またホールインワンしてください。
神谷そら選手、今日のお話とても楽しみにしています。
妻の誕生日に綺麗なお花をありがとうございました。昨日は野﨑さん、堀さん、
関谷さんにお世話になりました。
白トリュフのおいしい季節になりました。
神谷そらちゃんをお迎えして。
お久しぶりです。体調を崩し、約4ヶ月ぶりの例会出席です。
皆さんまたよろしくお願いします。
本日、女子プロの神谷そらさんをお迎えしまして。
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渡邉　将之さん
杉山　裕一さん
田中　英雄さん

松波恒彦さん
横山　請悟さん

鈴木　淑久さん

今川　知也さん

岡部　光邦さん

新見　光治さん

田中　　宏さん　大和　直樹さん　松田　浩孝さん　山口　哲司さん
安井　友康さん
本多　誠之さん

亀井　直人さん
森　　裕之さん
内田　久利さん

市岡　正蔵さん
長瀬憲八郎さん

神谷そらプロをお迎えして。
関谷さんホールインワンコンペお世話になりありがとうございました。

・
渡辺喜代彦さん

千秋季賴会長

～ロータリー財団月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

福岡逸人 ニコボックス委員ニコボックス

　名古屋市ひばり荘にて「ひばり祭り」が開催されました。当クラブ補助金
事業の一環で遊具等の提供設置をおこない、また交流イベントに参加して
親睦を深めてきました。

活動報告



例会のご案内

■次 々 週

■次　　週 12月14日（木）第3回CF（年次総会）

■今　　週

12月21日（木）上期納会
時　間：受付17:30～　例会18:00～
場　所：八勝館

　 くれたのが嬉しかったです。日本の話から始まって、海外ツアーの話も
　 聞き、挑戦したくなりました。来年は海外メジャーにも挑戦したいです
　 し、全米女子オープンは予選にエントリーできるので是非チャレンジし
　 てみたいです。

ー今季の最終戦は、ランキング上位の選手しか出場できないリコーカップ
　でしたが、出場してみていかがでしたか？
K：リコーカップはまさか1年目で出れるとは思いませんでした。去年の今
　 頃は、あこがれの目で見ていた舞台だったので。
W：私も応援に行って、声をかけようとしたのですが、すごく険しく真剣な
　 表情で、初めてそんな神谷選手の表情を見ました。一度だけ声をかけた
　 のですが、気づかなかった？
K：気づきましたよ。手を振ったのですが、分かりませんでしたかね？実は私
　 は、リコーカップが最終戦ではなくて、今週末にもう１試合出場します。
　 今年度デビューした新人だけが出て今年の新人王を決める大会があ
　 ります。そちらも応援よろしくお願いします。

ー海外の選手ですごいなと思う選手はいますか？
K:TOTOで一緒にラウンドした、リンジー・ユー選手ですね。セカンドショッ
　トの精度が全然違って、ベタピンにつくのが本当に多いです。

ードライバーを飛ばす秘訣を聞きたいというメンバーもいるのですが。
K：とにかく力まないことです。渡辺さんのスイングは本当に力みがありませ
　 んよ。

ー来年度の目標を教えてください。
K：日本でのツアーに引き続き出場していきますが、海外にも挑戦したいで
　 す。今年の全英女子オープンはセントアンドリュースで開催されるので、
　 出場できたらいいなと思っています。

ー最後に、私たち瑞穂ロータリーのメンバーはゴルフ好きが多いのです　
　が、アマチュアゴルファーへのアドバイスをいただけますか？
K：とにかくパットですね。打数を減らすにはパッティングが一番の近道で
　 す。

　11月12日（日）に行われました国際ロータリー第2760地区2023-24
年度地区大会に於いて瑞穂RCが米山記念奨学会表彰をされました。
　
国際ロータリー地区大会 表彰

　今回の卓話は、神谷選手とメンバーの
渡辺喜代彦さん（神谷選手のおじいさんが
ご友人で、今回の卓話者をご紹介いただき
ました）のトーク形式で行いました。
＜以下、K：神谷選手、W：渡辺喜代彦さん＞

ーゴルフ歴を中心に自己紹介をお願いします。
K：６歳でゴルフを始め、ゴルフ歴14年、現在20歳です。アマチュア時代は、
　 特に大きなタイトルはありません。
W：神谷選手が中学生の頃、既にアマチュア界では名前が売れていて、友
　 人であるおじいさんにお願いして、一緒にプレーしたのが最初です。そ
　 の頃から既にドライバーの飛距離はすごかったですよ。

ー今年がプロデビューですね。プロテストを受けている時の気持ちは？
K：プロテストは、そこで人生の職業が決まるので、緊張感が高くピリピリし
　 た雰囲気です。プロテストを初めて受けた年は、最終日前半にカットラ
　 インあたりにいたのですが、自滅して落ちました。そこから1年間浪人生
　 活を送って、朝から晩までゴルフ漬けの日々を過ごして、1年後合格して
　 プロになれました。
W：今年は神谷選手の妹さんもプロテストを受けたのですが、残念ながら
　 最終テストで不合格でした。飛距離は姉の方が飛びますが、妹は姉へ
　 の対抗心が強いので、これから強くなると思いますよ。

ー今季プロになって、最初のうちはかなり苦戦していましたが、その時の気
　持ちは？
K：予選落ちも随分しましたし、予選を通過しても下位の順位で終わってい
　 たので、ゴルフが嫌だと思った時期もありました。ただ、しばらくして、素
　 晴らしいキャディさんに出会って、うまく回りだし、川奈で優勝できまし
　 た。

ー川奈で開催されたフジサンケイレディスで初優勝しましたが、その時の
　気持ちは？
K：川奈は高麗グリーンなので難しかったですが、うまくいって優勝できま
　 した。本当に嬉しかったです。
W：我々も川奈でよくプレーするので、神谷選手が川奈で優勝してくれて、
　 とても嬉しかったですよ。
K：フジサンケイでは４番ホール（普段は3番ホール）で、３日で５アンダー
　 が出て、手ごたえを感じました。

ー川奈の攻略法はあるんですか？
K：高麗グリーンなので、プロでも1メートルのパットを外してしまうことが
　 あります。ただ、その後の気持ちの切り替えが大事です。外してもうまく
　 気持ちを切り替えて、嫌な感じを次のホールに持って行かなかったこと
　 が、良かったなと思います。
ーその次は、日本女子プロゴルフ選手権で２勝目を挙げましたね。
K：普段と変わらないメンバーで普段通りプレーしたから優勝できたのか
　 なと思います。メジャー大会というプレッシャーがなく無心だったのが
　 良かったかと思います。

ー来季、海外への挑戦は考えていますか？
K：TOTOジャパンクラシックに出場した時に、海外の選手とプレーしたの
　 ですが、一番伸び伸びゴルフが出来たと思いました。リンジー・ユー選
　 手はとても尊敬する選手なのですが、特に声をかけてもらって、褒めて

卓話 女子プロゴルファー　神谷そら選手

12月7日（木）クリスマス家族会
時　間：18:00～
場　所：名古屋観光ホテル2F「曙の間」

時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋5F「銀扇の間」


